

LO HE CONSEGUIDO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 19-5-2014 10:09:33

Enredada, con esfuerzo, intentando corregir, dentro de lo que sé, mi diario para publicarlo, anduve casi todo el mes de Enero y parte de Febrero, a hacerlo. Por veces lloraba del esfuerzo que hacía, eran quinientas páginas.

El tiempo ha pasado rápido y eran casi tres años de mi vivencia.

Lo hice. Ahora otro nuevo empecé, no por pensar que escribo bien, no. Quiero dejar un poco de mí cuando termine mi camino por senderos cruzados, de lo que he recorrido.

Mucha gente mezclada, cuentos de otras vidas, las escribo como si yo fuera.

Nombres de nadie, sitios sin localización. Lo pongo casi todo, como si fuera mío.

Nubes sueltas sin destino, empujadas por vientos sin dirección, así andan mis pensamientos, lo que siento, cual es la verdad.

He cambiado, en tres años, quizá falta de certidumbres, reconozco que soy incierta en aceptar cambios de actitudes, una puntita de desconfianza, fuera de tiempo. Manía de comparar lo antes y ahora. No debía, más calma e ponderación, beneficio de duda con los demás. Cansancio, será, quizá por haber sido engañada tantas veces por quien nunca lo había pensado.

La vida son altos y bajos, risas y llantos, ilusiones y desilusiones, deseos y enojos. Es un todo, sin ser nada y tan rápida pasa, que solo pensamos en ella, cuando paramos por segundos, en algún espacio de descanso, entre tareas cotidianas.

Sé que no se puede tener todo lo que pensamos ser esencial, para sentirnos felices. Nadie puede decir lo que es la felicidad.

Sencillez, aceptación, gratitud por lo que tenemos, es un poco de ella.

Un poco parada mi mente, como esperando algo más, libro echo, falta ponerlo en venta por la editora.

Una etapa más, ganada, otra vendrá, algo que mueva mi capacidad de hacer algo, menos esperar que los días pasen sin vida.

Oporto, 10 de Febrero de 2014

Carminha Nieves